

## Promesa presidencial

● De que había grandes expectativas,

las había, y la mejor prueba fue que la cadena nacional del Presidente Gabriel Boric para anunciar la eliminación del Crédito con Aval del Estado (CAE) ocupó lejos el primer lugar del rating televisivo.

Pero lo concreto es que no hay tal eliminación universal. Entonces, la gran pregunta que surge es si al no cumplir el Mandatario en un 100% con su seductora promesa electoral, ¿este anuncio afectará su aprobación en las próximas encuestas? ¿Habrá decepción en quienes decidieron su voto en la elección presidencial en base al compromiso de condonar el CAE?

*Luis Enrique Soler Milla*